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Protokoll des Open Forum 

der German Cadet Class Association am 10.09.2022 

 

Beginn: 10.09.2022, 15:00 Uhr 

Ort:   Wassersport-Verein Hemelingen e.V. 

Zum Sporthafen Hemelingen 8 

28309 Bremen 

Teilnehmer:  sämtliche Segler der IDJM 

Jugendsprecher Kiran Hirthe, Marten Lischewski, 

 

Die Versammlung fand spontan während der Startverschiebung auf der Wiese des 

Wassersport-Vereins Hemelingen e.V. statt. Die Startverschiebung erfolgte aufgrund 

fehlenden Windes. 

 

Wahl der Jugendsprecher 

- Kiran Hirthe steht nicht wieder zur Wahl, da er aus Altersgründen die Klasse verläßt. 

- Marten Lischewski stellt sich wieder zur Wahl. 

- Marc Swientek stellt sich zur Wahl. 

Kiran fragt nach dem Wahlmodus und schlägt eine offene Wahl vor. 

Die Wahl erfolgt als offene Wahl. 

Marten Lischewski wird als Jugendsprecher bestätigt. 

Marc Swientek wird ebenfalls als Jugendsprecher gewählt. 

Beide Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

Diskussionen 

- Kiran und Marten fordern die Segler zur Meinungsäußerung auf. Themen könnten 

z.B. die gewünschten Kursarten bei den Regatten sein. Es gibt eine ausgeglichene 

Diskussion zwischen Trapez- und Dreieckskursen. 

- Die Segler wünschen sich Urkunden für alle Teilnehmer. 

- Kiran berichtet von der beabsichtigten online-Regatta im vergangenen Winter. Nach 

zuvor großem Interesse kam bei einem konkreten Termin nur Rückmeldungen: „Da 

kann ich nicht.“ Es hat aber trotz Aufforderungen zu eigenen Terminvorschlägen kein 

einziger geschrieben, wann er denn kann. Das war enttäuschend. 

- Kiran fragt, ob die Segler im kommenden Winter denn wieder eine Online-Regatta 

versuchen wollen ? 

- Abstimmung: weiterhin interessant 

- Kiran und Marten fragen: Gibt es Vorschläge für eine IDJM ? Die Jugendsprecher 

berichten, dass der Berliner Yachtclub im nächsten Jahr die IDJM auf dem Wannsee 

ausrichten will. 



- Die Cadetsegler*innen nahmen diese Neuigkeit mit Freude entgegen und sagten sie 

haben Lust auf die Deutsche in Berlin Wannsee 

- Es kommt der Hinweis von den Segler, dass die IDJM nicht so teuer sein soll. Dieses 

Jahr war mit Kiel ein schlechtes Beispiel. 

- Martin fragt, warum der Beschluß, nicht an der IDJM teilzunehmen nicht 

veröffentlicht wurde. Haiko erläutert, einen solchen Beschluß gab es nicht. Die 

Trainer haben sich unterhalten und gegenseitig gefragt, ob sie mit ihren Kindern 

dorthin fahren. Dabei zeigte sich, dass kaum ein Verein die Absicht zur Teilnahme 

hatte. Der Grund waren die Kosten und die Terminsituation nach der EM sowie 

Schulbeginn in MV. 

Haiko berichtet zusätzlich über den Schriftverkehr der Klassenvereinigungen mit dem 

DSV sowie die aggressive Antwort vom Jugendobmann des DSV. 

Bei anderen Klassen stand die Teilnahme ebenfalls auf der Kippe. 

 

 

 

Ende der Veranstaltung ca. 15:30 Uhr 

 

 

 

Kiran Hirthe      Marten Lischewski 

Jugendsprecher     Jugendsprecher 

 


